
����年马铃薯专业委员会学术年会总结—屈冬玉
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� 种薯级别的统一

与会代表提出
�
目前我国不同省份对同一种薯

级别的种薯名称叫法不统一
，

如东北省份将原种分

为原种一代
、

二代等
，

而其它地区按原原种
、

原

种
、

一级种薯排序
，

这种名称不规范的问题
，

对全

国马铃薯种薯检测定级和种薯调运造成很大混乱
。

建议尽快统一种薯级别名称
。
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马铃薯信息资源的李流与共享

与会代表就我国马铃薯信息资源的交流和利用

现状进行了讨论
，

认为我国马铃薯信息交流的渠道

非常有限
，

马铃薯书刊不足
，

与 目前马铃薯科研
、

生产的发展很不相称
。

建议尽快建设全国马铃薯网

站
。

�
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� 裁培技术和病害防治

与会代表提出
� 目前我国虽然在马铃薯高产栽

培技术和病虫害防治等方面取得了较大地进展
，

但

在实用技术的推广上仍不能有效地在生产上发挥作

用
，

建议提出一些有效的实用技术应用于生产上
。

员会的工作提出了一些宝贵的意见
。

如
�
学术年会

应增加技术交流的内容
、

学术年会的学术报告应加

大涉及中国马铃薯产业全局性和战略性发展对策的

学术论文
。

这些意见对改进和提高马铃薯专业委员

会的工作非常有意义
。

� 建 议

在 �天的会议期间
，

与会代表就马铃薯专业委

� 中国马铃薯产业的发展前景

面对 �� 世纪
，

随着世界人 口的增长和可耕地

面积的大幅度衰减
，

人类面临的食物危机 日趋严

重
，

马铃薯作为一种目前尚未被有效利用的具有巨

大生产潜力的作物
，

与其它作物相 比在单位时间和

单位面积内所产出的干物质含量最多
、

营养最丰

富
。

因此
，

马铃薯将成为人类 �� 世纪的健康食品
，

将在世界食物安全中占有重要作用
。

大会决定 ���� 年全国学术年会将在甘肃兰州

举行
，

由甘肃农业大学承办
。

会议期间由专业委员

会会议决定增补王蒂等 �� 名委员
，

王蒂和潘政扬

增补为副主任委员
。

大会感谢云南省农业厅
、

福建亲亲股份有限公

司
、

云南农科院和云南师范大学为本次会议顺利召

开所做的工作
。

�����年 �月 �� 日 昆明�

中国作物学会马铃薯专业委员会决议

�
�

增补下列 ��位同志为马铃薯专业委 员会委 员
�

王 蒂 甘肃农业大学校长 博士
、

教授

潘政扬 云南省农业厅厅长
、

云南省马铃薯产业协会会 长

王建青 辽宁省农业展览馆馆长 高级农艺 师

甘 霖 湖 南农业大学 园 艺系主任 博士
、

教授

郭 华春 云南农业大 学 博士
、
副教授

柳 俊 华 中农业大学园艺系
·

博士
、

副教授

谢发成 贵州省扶贫办扶贫开发中心主任

田 恒林 湖北恩施 南方马铃薯 中心 副研究员

盛 万 民 黑龙 江省农科院马铃薯研究所育种 室主任 硕士
、

副研究员

姜成模 吉林省延边农科院生物技术所所长 副研究员

谢开云 中国农科院蔬菜花卉所 博士
、

副研究员

刘 淑华 内蒙古呼伦贝尔盟农科所 副研究员

丁 明亚 河北 围场马铃薯研究所 高级农艺师

王兴原 云南省农业厅经作处处长

杨海鹰 内蒙古正 丰集 团 副总经理 研究员

�
�

增选王蒂
、

潘政扬 同志为专业委员会副主任委 员
。

�
�

�马铃薯志杂 》 更名 为 �中国马铃薯 》 ，

自 ����年起 由季刊 改为双月刊
。

�
�

����年全 国马铃薯 学术年会将于 ����年 �月在甘肃省兰 州 市举行
，

承办单位甘肃农 业 大 学
，

会

议主题为
“
马铃薯产 业 与西部开发

” 。


